

入居してから見違えるほど元気になります 以前の知り合いはびっくりしています

京都くつろぎの里 竹林 敦子様(82歳)

令和2年11月 一人入居

優しかった父が教えてくれたこと

子供は親に従つて当然、女性は

こうあるべきという時代にあって、父からは「言いたいことを言いなさい。男女関係なく自分の好きなように生きなさい」と教わりました。父はいつも私の話を最後まで聞いてくれました。優しい父でした。私の考え方は父の影響を大きく受けていると思います。

金融機関に就職すると、男女関係なく仕事をしたいと思いました。事務作業が帳簿から機械化される時代で、その移行作業を懸命にやり切りました。また女性の多い職場の人間関係が円滑になるよう、社員の話を聞き、仲裁したりするリーダーを任せられました。こう言

こんなにラリーができるようになりました!

ええ相手はどんな気持ちになるかと考えさせられました。その経験は今の自分に生きています。

厳しい義母でしたが、陰では褒めていました。主人は父の教え子で、学生時代には私の家によく遊びに来っていました。10年程して再会し交際が始まると主人は毎日のように、私の仕事が終わるまで会社の通用口で待つていてくれました。「なんて優しい人なの」と、この人となら幸せになれると思いました。

結婚後は主人の両親と同居することに。決まりを重んじる格式の高い家で、厳しい義母には毎日叱られてばかりで、自分のやりたいように生きてきた私にとつては本当に辛かったです。両親にも相談しましたが、逆に励まされ腹をくくりました。褒めてくれることは滅多にない義母ですが、親族との集まりで「嫁はよくやつてくれている」と話していたと又聞きしてから、うまく合わせられるようになりました。

主人は亭主関白、仕事一筋の人

で、家庭のことは一切任せでした。子供の自主性を重んじる考えは一緒で、子育てで揉めたことはありません。主人は厳しい反面、私の両親が要介護になつた時には手伝ってくれる、やはり優しい人でした。すると京都に決め、仏壇を安置し、親しい友人が泊まって心置きなくおしゃべりできるよう広いお部屋を選びました。

リハビリ開始二年後、歩行器も松葉杖も不要になつた時、出会ったのがくつろぎの里でした。馴染みのある関西が自分に合っていると京都に決め、仏壇を安置し、親しい友人が泊まって心置きなくおしゃべりできるよう広いお部屋を選びました。

今では卓球のラリー回数が目標を達成



お茶室でくつろぐ竹林様

らわすために、フラダンスの練習に打ち込みました。何と今度は練習のし過ぎが仇となり、両膝関節の半月板を損傷してしまつたのです。痛みで炊事もできなくなり、回デイサービスに通いリハビリを受けることになり、今まで漠然とした不安が現実になり、将来の不安はますます募りました。

要支援2と認定されました。週二回お話をするのも日課です。以前の知り合いが元気になつた私を見てびっくりしています。